Sujet: [INTERNET] La carrière à Saint Lary

De : (

Date: 26/02/2020 22:59

Pour: pref-utilite-publique@ariege.gouv.fr

Bonjour à vous , je me permettrai ici de soutenir une idée que s'il s'agit d'un plan visant à l'utilité publique, je vous le demande, quels en sont les termes et pour quels termes? C'est une bien mauvaise idée je pense cette idée qui est d'extraire de la "rocaille" d'un lieu qui sera à jamais défiguré. Objectivement c'est pas original et personnellement le marbre c'est sur les stèles que nous mortels biens communs que nous sommes nous le croisons plus souvent. La tendance n'est pas à l'exploiter intensivement un lieu, celle-là a bien malheureusement connu son heure de gloire, mais je pense plutôt, et si je peux me permettre, d'éviter quelques regrets à avoir ensuite, il en serait tout aussi glorieux. Pour se situer là ou il ne se jouera finalement pas grand chose, l'espoir est bien dans des projets qui concernent l'attractivité intelligente, celle dont on a besoin en bien réellement humain ...et même artistique, Faites donc venir un projet mêlant artistes sculpteurs pour faire la première galerie d'art à ciel dévoilé, animable l'été de concert classique et y développé un écolieux par exemple, votre région n'en sera que reconnue , les habitants vous le rendraient également, aussi les gens curieux y viendront, les écoles, un endroit qui tirerai profit aussi d'économiser ses ressources plutôt que les voir partir en poussières..

Je ne suis pas de votre région mais j'ai un membre de la famille qui est comme d'autres, concerné par ce projet. Il ma fait découvrir votre petit coin de montagne si agréable, qui c'est dire aussi, subit les changements dû aux aléas des plus incertains du bouleversement climatique. Se concerter pour faire ensemble, avec un lieu qui peut prétendre à satisfaire beaucoup plus qu'une petit entreprenariat aussi local soit-il n'induit et vise qu'une sphère tout au plus privée mais pas beaucoup plus au final. J'ai tant d'exemples en ma "région" si subventionnée, qui, de façon outrancière à financer, à favorisé des systèmes "idéalisés" seulement tournés sur eux-mêmes, sur l'unique point de vue du profit , (public également). Mais aujourd'hui, sans que chacun au fond ne l'avoue encore, regrette, et sont en vérité épuisé d'avoir toujours voulu "s'en sortir" et encore, nous commençons à reconnaître certaines de ces erreurs pour ce et ceux qu'elles impliques et à "s'en sortir".

Merci de bien reconsidérer votre décision, nous on vous regarde.